

“

Die Produktpalette wird für Private wie Firmen noch breiter.

ELISABETH GADY
Toyota Gady-Geschäftsführerin

Toyota Gady mit seinen Kunden teilen und lädt am 19. September zur gemeinsamen Feier ins Autohaus. Dabei gibt es nicht nur den ICHIBAN Award zu sehen, sondern auch viele neue Trends. „Toyota wird seine Elektro-Schiene weiter ausbauen und wir erwarten im nächsten halben Jahr bis zu sechs neue Modelle. Die Produktpalette wird für Private und Firmen noch breiter“, weiß Elisabeth Gady um die Philosophie von Toyota, die vor allem für den Verkauf weitere Herausforderungen mit sich bringt. „Eine umfangreiche Modellauswahl heißt für den Verkäufer, dass er genau herausfindet, welche Ansprüche der Kunde hat, damit er ihn optimal begleiten kann. Das Team rund um Verkaufsleiter Manfred Tieber ist von der technischen Ausbildung bis zur Versicherung der Autos universell aufgestellt und ist daher auch ein wesentlicher Bestandteil des Erfolges.“



Elisabeth Gady erwartet im nächsten halben Jahr bis zu sechs neue Toyota-Modelle im Autohaus.

WKO GRAZ

Ein Zeichen der Anerkennung

Auf der konstituierenden Sitzung des WKO Regionalstellenausschusses Graz Ende Juni wurde Bernhard Bauer einstimmig als Obmann wiedergewählt.

Einstimmig wiedergewählt. Für Bernhard Bauer ist das ein eindrucksvolles Zeichen der Anerkennung für die bisher geleistete Arbeit und für das Vertrauen, das er in der Regionalstelle Graz genießt. „Ich freue mich sehr darüber und werde mich weiterhin mit Nachdruck dafür einsetzen, dass die Wirtschaft wieder den Stellenwert bekommt, den sie verdient“, sagte Bernhard Bauer nach seiner Bestellung. „Unser Programm ‚Stadt oder Stillstand‘ ist die Basis für die Arbeit in den nächsten Jahren.“ WKO Steiermark Präsident Josef Herk unterstrich die Bedeutung der Regionalstellen für die Wirtschaftstreibenden: „Die Regionalstellen sind der erste Ansprechpartner“, betonte er und kündigt an, dass die WKO der Regionalentwicklung in den kommenden Jahren einen noch größeren Stellenwert einräumen werde.

Die Regionalstelle Graz ist Ansprechpartner für 21.000 Betriebe. Ob bei rechtlichen Fragen, Standortberatung oder unternehmerische Entwicklung, Bernhard Bauer und sein Team sind für die Unternehmen vor Ort da.

Stadt oder Stillstand: Die Leitthemen

- Urbane Lebendigkeit fördern, nicht nur beruhigen
- Praktikable Lösungen für alle, nicht bevormunden
- Mehr Eigenverantwortung, weniger Hürden
- Klug investieren, nicht Zukunft verpfänden
- Unternehmen statt unterlassen

KONTAKT

WKO Regionalstelle Graz
Tel.: 0316 601 203
E-Mail: graz@wkstmk.at

Einstimmig wiedergewählt:
WKO-Regionalstellenobmann Bernhard Bauer.

